本と花と笑顔いっぱいの学校

四日市市立三重 平 中 学校 『学校通信』 NO.15 令和元年9月24日 (火)

「生活の心得」見直し

1学期から生徒会を中心に、靴の色、靴下の色、置き勉の3点に関して生活の心得の見直しを行っています。生徒会が原案を作成し、生徒議会にかけ、各学級で討議し、職員会議に提案するという方法で取り組んできました。これまでのところ、7月に試行期間を設けた靴の色に関しては、18日の全



校生徒の投票によって「『白色を基調としたもの』という記述をなくす」という結論が出ました。これを受けて今白から靴の色は首曲となりましたが、運動靴であることに変わりはありません。

靴下の色と置き効については後期の生徒会に引き継いで話し合っていきます。特に置き 効に関しては、家庭学習とも大きくかかわってくるので、慎重な話し合いが必要です。重 い荷物を毎日背負って登校してくる姿を見ると、何とか減らしたいと思う反面、すべてに 置き効を認めると、家庭学習をしない生徒が出てくるのではないかと心配もしています。 その対策をどうしたらよいのか、教員も生徒と一緒に考えていきます。

本菜、生活の心得は教員が決め、生徒に等らせるものかもしれません。しかし、生徒会を中心に、すべての生徒が自分のこととしてしっかり考え話し合うことに意義があると思っています。今後も取り組みは続きます。取り組みを通して自分たちで考え行動できる生徒たちに成長していくことを楽しみにしています。

☆☆ 生徒会役員選挙 ☆☆

18日(水)に後期の生徒会役員選挙が行われました。立候補者が複数出て、やる気のある生徒がたくさんいることを本当に頼もしく感じました。当選した生徒は三重平中学校をよりよくしたいという強い思いを持ち、着実に活動してくれることでしょう。この後、専門委員や学級役員を各学級で決め、後期の活動をスタートさせます。近いに協力し、ますます「笑顔いっぱいの学校」にしていきたいですね。

☆☆ エコスタイルと更衣室 ☆☆

先日お知らせしましたが、明日25日(水)でエコスタイルを終了します。26日(木)の中間テストからは制服での登校となりますので、準備をお願いします。

また、女子の制服のスラックスを導入したために課題となっていた女子用更衣室を次の2か所と決め、26日(木)から使用可能とします。

- 管理棟2階 旧会議室 (2-2教室横)
- 北校舎1階 旧学習室B (配膳室前)

^{きぞか}たの施設には手を加えずに場所を決め、簡易テントを置

いただけですので、 覚衣室として充分とは言えません。 使用状況 やニーズなどを見きわめながら、 今後もよりよい方向を探っていきます。





☆☆ 消費税 ☆☆

ご存知の通り、10月1日から消費税が上がります。それに伴って、学校関係のものの値 たかも上がります。今のところ、次のような値上げを業者から聞いています。

- の 学校集金振替手数料(1月当たり) 54円 \Rightarrow 55円
- 体育館シューズ 3,100円 ⇒ 3,130円 ¬
 ブリッパ 1,750円 ⇒ 1,780円 ⇒ 360円 ¬

9月30日までの注文は従業 違りの値段です。

10月からの値上げは私たち消費者にとっては大変厳しいですが、仕方ありません。ご理解ご協力をお願いします。

☆☆ 同和問題講演会 ☆☆

同和問題について全校生徒が考える機会を持ちます。酢年度も大変わかりやすいお話をしていただいた八郷小学校長の三輪真裕美先生に講演をしていただきます。 平日ではありますが、保護者の皆様もぜひお出かけください。

日 時 10月1日(火) 13:30~15:00

場所
三重平中学校体育館